

しりこ



北秋田市立綴子小学校報

No. 13

令和6年11月

学校教育目標 豊かな心と 確かな力を身に付けた たくましい児童の育成
やさしく かしく たくましく

祖父母交流会・総合発表会

12日(火)、地域ふれあいの日として、祖父母交流会と総合発表会が行われました。1・2年生は、体育館でおじいさん、おばあさんや民生児童委員の方々と昔遊び(お手玉、竹馬、けん玉、だるま落としなど)を楽しみました。総合発表会では、3~6年生がこれまで学んできたことを、ポスターやタブレット端末を使って発表しました。発表をする側、聞く側とも大変真剣で、活発に意見交流をしていました。3年生の1グループは「綴子のセリ」について発表しましたが、その会場にはセリ農家の斎藤さんも訪れ、発表を聞いて褒めてくださったり、児童からの質問に丁寧に答えくださったりしました。発表することで学びが整理され、上級生は以前に自分が学習したり体験したりしたことと比べながら聞くことで学びが深まった発表会でした。同日、第2回学校運営協議会を開催し、学校の取組や今後の施策等について意見交換をしました。



地域住民交流会

24日(日)、綴子地区農地・水・環境保全組織主催の「地域 住民交流会」が行われ、5年生が農業体験について発表しました。また、みんなでついた餅、きりたんぽに舌鼓を打ったり、体験田の収穫米の贈呈を受けたりして楽しい時間を過ごしました。ご協力、ご参加くださった皆さん、ありがとうございました。



きらきら交流会

14日(木)、1年生が綴子保育園年長児を招待して交流会を行いました。1年生は、年長児に楽しんでもらうために入念に準備を進めてきましたが、当日は、司会進行、校内の案内、ゲームコーナーの運営に精一杯取り組んでいました。年長児への声かけや眼差しは、一つ年上のお兄さん、お姉さんとしてとても頼もしいものでした。



東京都健康長寿医療センター職員を講師に、SOSの出し方講座が行われました。不安や悩みごとは誰にでもあり、心と向き合うことや信頼できる大人に相談することの大切さについて、じっくり学ぶことができました。(19日)



11月は、地域の方々が、家庭科のミシンを使った学習のお手伝いに、5日間来てくださいました。5年生はエプロン、6年生はトートバッグづくりに取り組み、まもなく完成します。お忙しい中、ありがとうございました。



11月はこれまで以上に異学年交流が活発に行われています。写真は、1年生と6年生の交流場面です。他には、児童と先生と一緒に、上の学年の授業を見学し、学び合う姿から授業態度の見直しを図っています。



綴っ子のがんばり

◇大館北秋田児童生徒作文・詩コンクール「はらっば」

- 1年 詩 特選
- 入選
- 2年 詩 特選
- 入選
- 佳作
- 佳作
- 作文 佳作
- 3年 詩 佳作
- 4年 詩 佳作
- 5年 詩 入選
- 6年 詩 佳作

◇第52回大館北秋田ミニバスケットボール大会

第4位 鷹巣男子ミニバスケットクラブ(5年児童・3年児童出場)

◇第13回県北地区小学生バレーボール新人大会

男子・混成の部 優勝 鷹巣UNITED(5年児童出場)



12月の行事予定

- 2日(月) 学校安全日 委員会
- 3日(火) 全校朝会
- 4日(水) 学習状況調査 市学力検査
- 5日(木) 2学期末PTA
- 6日(金) 鷹巣中新入生体験入学

- 9日(月) 町内児童会 民生児童委員との懇談会
- 10日(火) わくわく給食~12/12
- 11日(水) 学芸部会 18:00~
- 13日(金) 食に関する指導(1年生)
- 23日(月) お掃除がんばり週間~12/25
- 25日(水) 2学期終業式 大掃除
- 26日(木) 冬季休業 (令和7年1月13日まで)